
3 Pièces

64 m²

Réf. 2493

598 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Idéalement  situé  entre  la  prestigieuse  Croisette  et  la  dynamique  rue

d'Antibes,  cet  appartement  bénéficie  d'un  emplacement  privilégié  en

plein cœur de Cannes.  À quelques pas des plages,  des boutiques de

luxe et des restaurants, le quartier offre un cadre de vie unique, mêlant

animation  et  élégance.Ce  3  pièces  de  64.41m²  est  niché  dans  un

immeuble bourgeois en parfait état, avec ascenseur, dont le charme et

le cachet sont entretenus avec soin. Cet appartement lumineux et bien

agencé  comprend  une  entrée  avec  placards,  un  séjour  convivial  avec

cuisine moderne, ainsi que deux vastes chambres. Une ...

Ideally located between the prestigious Croisette and the vibrant rue d'Antibes, this

apartment enjoys a prime location in the heart of Cannes. Just steps from beaches,

luxury  boutiques,  and  restaurants,  the  neighborhood  offers  a  unique  lifestyle,

combining vibrancy and elegance.This 3-room, 64.41 sqm apartment is nestled in

a  well-maintained  bourgeois  building  with  an  elevator,  preserving  its  charm  and

character.  Bright  and  well-designed,  the  apartment  features  an  entryway  with

closets,  a  welcoming  living  room  with  a  modern  kitchen,  and  two  spacious

bedrooms. A beautiful shower room with a ...
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